
 

  

  

 

 
本格的中学校生活スタート！ 
始業式・入学式から約１ヶ半月が過ぎました。この間，「生徒会ガイダンス」や「１年生部活

動見学」，「生徒総会」，「学級役員認証式」等々，安心・安全で快適な学校生活を送るための様々

な取り組みが行われました。また，５月上旬には１年生の部登録も終わり，いよいよ本格的な中

学校生活がスタートしました。いずれの場面でも，生徒達は真剣な態度で臨んでいて，その生き

生きとした表情を見ていると，概ね順調な年度のスタートが切れたのではないかと感じています。 

一方で，なかなか学校生活になじめない生徒や，欠席がちの生徒も複数見られ，今後継続的，組

織的に対応していく必要を感じています。また，新型コロナウイルス感染症は５月８日より５類に

移行され感染症対策が大幅に緩和されましたが，新たな感染者の報告は未だ続いています。時と

場合によって，引き続き感染症対策が必要となることがあります。マスクの着用等は，基本的に

個人の判断となりますが，ご家庭でも体調や状況に合わせた対応についてご指導いただけるとあ

りがたいです。 

  

授業参観・ＰＴＡ学年総会・ＰＴＡ総会  
４月２８日（金）に，授業参観，ＰＴＡ学年総会，ＰＴＡ総会を実施しました。ここ数年は，感染症対策

のため，ＰＴＡ行事等は様々な制約があり，特にＰＴＡ総会を参集して実施するのは３年ぶりとなりまし

た。当日は，多くの保護者の皆様にご来校いただき，学校生活や授業の様子を参観していいただき

ました。 

新しい学級担任を中心に行われた授業参観では，各クラスとも ICTを活用した授業が展開され，中

には保護者の皆様にご参加いただく場面もありました。全クラスを巡回しましたが，生徒達は緊張しな

がらも一生懸命学習に参加している様子が見られました。いつの時代も，保護者の前でいいところを

見せようとがんばる生徒達の姿に健気さを感じ，改めて学校開放の意義を感じました。ご家庭でも，学

校の様子をご覧いただき安心なされた部分があったのではないでしょうか。また，もしお気づきの件が

ございましたら，いつでも学校までご連絡いただければと思います。学年総会では，各学年の経営方

針や行事計画等が説明されました。また，総会では令和５年度のＰＴＡ役員や年間行事予定等が無

事に承認され，活動がスタートしました。本年度はＰＴＡ会長に山中和男様，副会長に崔英美様にご

就任いただきました。役員の皆様，一年間どうぞよろしくお願いいたします。 
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前期学級役員認証式 
５月１６日，本年度前期の学級役員認証式を行いました。学年主任から

各クラスの前期学級役員が呼名された後，代表生徒に認証状を手渡しまし

た。全役員が，大きな声で呼名に応えとても気持ちのいい認証式となりまし

た。学級役員の役割は，各学年・学級の目標を具現化するためにリーダー

シップを発揮することです。そのためには，役員以外の級友の協力体制がと

ても重要となります。全生徒が協力し合い，また支え合い，楽しい学校生活

が実現できるよう頑張って欲しいと思います。 

 

第１回学校運営協議会 
５月１０日（水）に，第１回学校運営協議会を実施しました。学

校運営協議会とは，国の法令（地方教育行政の組織及び運営

に関する法律）に基づき，「保護者や地域住民の学校運営への

参画や，学校運営に対する保護者・地域住民の支援・協力」を

よりいっそう進めるために設置するものとされています。この学校

運営協議会が設置された学校を，コミュニティースクールと言い

ます。甲府市では，本年度全市立小中学校が導入しました。 

当日は，計１３名（２名ご都合により欠席）の委員にご参集い

ただき，市からの委嘱状をお渡しすると共に，会長・副会長の選出を行いました。会長には南西中学

校第２１代校長の荻野昭彦様，副会長には PTA 会長の山中和男様にご就任いただきました。また，

学校経営方針をご承認いただき，今後「学校が地域に貢献できること」「地域が学校に協力できるこ

と」について，とても有意義な意見交換を行うことができました。具体的な取組内容は今後検討してい

くことになりますが，今まで取り組んできた「あいさつ運動」には，引き続きご協力いただくこととなりまし

た。学校・家庭・地域が総掛かりで子どもたちの健全育成に向け取り組んで参りたいと思います。なお，

昨年度まで「あいさつ運動」を中心的に推進していただいた「南西中学区青少年健全育成を願う会」

につきましては，学校運営協議会発足に伴い昨年度末に発展的に解消しました。長い間のご尽力に

心より感謝申し上げます。 
 

リーディング DX スクール 
年度当初に甲府市教育委員会より連絡があり，本年度本校と石田小学校が，

文部科学省が推進している「リーディング DX スクール」事業の研究指定を受ける

こととなりました。この事業は，「１人１台端末とクラウド環境を活用した効果的な教

育実践の創出・モデル化」を推進することを目的に，本年度は全国で１００の自治

体が指定を受けています。 

４月２５日には東京都において研修会が行われ，市教委指導主事，本校情報

教育主任（青柳先生）と一緒に参加してきました。GIGA スクール構想を国の中心となって推進してい

る文部科学省の担当者や，最先端の研究をされている大学の先生方のお話を聞き，ICT を利活用し

た未来志向の授業づくりについて勉強してきました。未来を生きる子どもたちのために，「個別最適な

学び」「協働的な学び」を目指し，今できることを最大限進めて参りたいと思います。 

 

教育実習開始 
南西中学校を卒業生した２名の大学生が教育実習を行っています。 

実習期間は違いますが，一緒に学ぶ良い機会になると思います。よろしくお願いします。 

新井拓弥先生 ５月８日～５月２９日  

教科は理科  ２年３組に配属  

秋山雄大先生 ５月８日～５月２２日 

教科は社会  １年１組に配属 


